

Currículum Vitae

Resumen

Miguel Ángel Vega Campos, es maestro y doctor en administración por la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP). Cuenta con un posdoctorado en diagnóstico, evaluación y planeación educativa por el Centro de Estudios e Investigaciones para el Desarrollo Docente, A. C. (CENID). A nivel licenciatura, cuenta con formación en las áreas de administración pública, relaciones industriales, mercadotecnia internacional y en gestión y administración de pequeñas y medianas empresas (PYME).

Es profesor de las materias de Instrumentos Éticos para la Operación del Gobierno, Metodología de la Investigación aplicada a la Administración Pública, Seminario de Colaboración Organizacional de la Licenciatura en Administración Pública de la UASLP. También imparte la materia de Análisis de Políticas Públicas en la Licenciatura en Administración y Políticas Públicas de la UASLP. En el nivel de postgrado, imparte los Seminarios de Avance y Evaluación de Tesis, Investigación Administrativa, Análisis de Políticas Públicas y Análisis del Comportamiento Político y Electoral. Fue docente en la Universidad de Colima (Colima, México).

Fue Coordinador de la licenciatura en Administración Pública (2010-2012) y de las maestrías en Administración con Énfasis en Gestión Pública de la UASLP (2012-2017) y en Dirección Empresarial (MDE) (2019-2022), adscrita al Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT). Es miembro de las Academias Mexicana (AMECIP) y Latinoamericana (ALACIP) de Ciencia Política y es Asociado Individual del Instituto Nacional de Administración Pública, A.C. (INAP). Fue miembro del Consejo Técnico del Examen General para el Egreso de la Licenciatura en Ciencia Política y Administración Pública (EGEL-CIPAP) del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior, A. C. (CENEVAL), donde actualmente participa en los Comités Académicos para la elaboración y validación de reactivos del referido examen.

Se ha desempeñado en la administración pública federal y estatal. En el ámbito federal fue Jefe del Departamento de Recursos Materiales y Servicios Generales en la Subdirección General del Administración del ISSSTE. En el Gobierno del Estado de San

Luis Potosí, ocupó los puestos de Contralor Interno, Secretario Particular y Director de Desarrollo Humano en la Oficialía Mayor del Poder Ejecutivo, desempeñándose además en la entonces Secretaría de Protección Social y Vialidad, en la Contraloría General del Estado, en la Secretaría de Desarrollo Económico y en la Secretaría Particular del Gobierno del Estado de San Luis Potosí.

Es autor y coautor de 5 libros, autor y coautor de más de 30 capítulos de libro y de más de 50 artículos de divulgación y de investigación científica en revistas con arbitraje nacional e internacional. Ha dirigido dos tesis de licenciatura y 10 de maestría.

Ha participado como dictaminador de artículos de revistas, libros, capítulos de libros, premios de investigación, proyectos de investigación y ponencias para su presentación en congresos locales, nacionales e internacionales.

Entre sus líneas de investigación están: Gestión y administración de organizaciones públicas, Análisis político, Procesos políticos, y Análisis de políticas públicas. Correo electrónico: miguel.vega@uaslp.mx

A partir de septiembre de 2020, se desempeña como Jefe del Centro de Investigación y Estudios de Posgrado (CIEP) de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA), adscrita a la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP), donde además coordina el doctorado en ciencias de la administración (2022 a la fecha).

San Luis Potosí, S.L.P., México, a 25 de junio de 2022